

Pressemitteilung

DIE MUSIKSCHULE WEHRHEIM sammelt auf Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“ Spendengelder für die Anschaffung neuer Instrumente

Früherziehung wird mit neuen Instrumenten weitergeführt.

17.11.2022, Bad Homburg v. d. Höhe. Hören, wenn der Rhythmus der Zukunft ruft.: Das ist das Ziel der vor drei Jahren durch die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG initiierten Crowdfunding-Plattform „Viele schaffen mehr“. Nun kann die Plattform, auf der inzwischen rund 80.988 Euro für gemeinnützige Projekte eingesammelt wurden, den nächsten Projektlaunch verkünden. Die Musikschule Wehrheim benötigt Unterstützung, um mit neuen Instrumenten die wichtige Arbeit der musikalischen Früherziehung im „Raum für Kinder“ weiter führen zu können

„Kinder brauchen einen Raum, um sich zu entdecken, sich zu entfalten und um Kreativität lernen und leben zu können. Musik mit allen Sinnen erfahren. Mal singend, mal sprechend und immer wieder auch tanzend werden die Kinder auf das große Musikerlebnis sensibilisiert. Mit einfach zu handhabenden Toninstrumenten erfahren sie ein erstes Rhythmusgefühl und natürlich lernen sie auch erste stimmlich und instrumental reproduzierbare Klangbilder kennen,“ erläutert Britta Rosner, Projektinitiatorin der Musikschule Wehrheim. Die Musikschule Wehrheim möchte die Kleinsten auf diesem Weg auch weiterhin unterstützen und benötigt dazu notwendige Instrumente. Das sind neben unterschiedlich großen Trommeln und Kleinpercussioninstrumenten auch Xylophon oder Glockenspiel. Die Musikschule Wehrheim blickt auf eine lange erfolgreiche Arbeit als musikinstrumentale Lehreinrichtung zurück. „Und gerade die musikalische Früherziehung ist ein Herzensprojekt, dass wir weiter kraftvoll unterstützen möchten,“ schließt sich Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, den Aussagen von Rosner an.

Spenden – und dann?

Wer das Herzensprojekt des Vereins unterstützen möchte, kann seine Spende auf meinebank.de/crowdfunding tätigen. Dazu muss das Projekt „Raum für Kinder“ ausgewählt werden. Anschließend gibt man den Wunschbetrag ein, klickt auf „Projekt jetzt unterstützen“ und folgt den weiteren angegebenen Schritten.

Jede getätigte Spende wird seitens der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG durch ein Co-Funding in Höhe von 50 % der Spendensumme unterstützt (maximal 100 Euro je abgegebener Spende). Ist das Spendenziel von 6.000 Euro erreicht, erhält der Verein die eingesammelten finanziellen Mittel und kann diese für den vorgesehenen Zweck – die Anschaffung neuer Instrumente – einsetzen.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

Mehr als 16.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank, die starke Marke der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG. Das Finanzinstitut mit Sitz in Bad Homburg beschäftigt rund 100 Mitarbeiter. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist die Raiffeisenbank eine der wenigen Banken, die ein kostenfreies Onlinekonto anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro-, Tagesgeld und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Kunden in allen Fragen rund um Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 1,03 Mrd. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als ein Pionier des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung zu attraktiven Beratungszeiten an – ganz nach Kunden-wunsch persönlich, telefonisch oder digital (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

